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La Cina visita Pavia e cerca modelli di sviluppo 

 
Rappresentanti del mondo produttivo, sanitario, formativo presso le istituzioni pavesi 

 
Pavia, 6 ottobre 2015. Una lunga giornata ricca di incontri istituzionali ha caratterizzato oggi la 
visita della  delegazione guidata da Men Shuming, Presidente esecutivo della Federazione 
Aziende Femminili della Cina per il WTO, dell’Alta Scuola di Formazione Marketing e Branding e 
della Fondazione Nazionale Medici Cinesi.  
Men Shuming era accompagnato da Lina Cai, Presidente Uzou,  tour operator specializzato in 
turismo medicale e Anmin Peng, di Anmin Srl  che realizza un portale per il pubblico cinese su cui 
Pavia sarà presentata.  
Dopo aver incontrato, in mattinata, il rettore dell’Università degli Studi di Pavia, Fabio Rugge, e il 
presidente della Fondazione Banca del Monte di Lombardia, Aldo Poli, alle 14,30 è stata ricevuta  
in Camera di Commercio dove si è svolto un incontro con il presidente Franco Bosi e il 
vicepresidente Giovanni Merlino, e il presidente di IRCSS Policlinico San Matteo, Alessandro 
Moneta e l’assessore provinciale alle politiche per lo sviluppo economico, Emanuela 
Marchiafava. 
Il rettore ha presentato agli interlocutori l’Università di Pavia, rispondendo soprattutto a domande 
che riguardavano la formazione in campo medico, ingegneristico, del management economico e 
dello sport.  
Il Rettore Fabio Rugge ha colto anche l’occasione per presentare eccellenze pavesi quali il CNAO 
e Eucentre. “Continuiamo la nostra iniziativa verso il mondo cinese – dichiara il Rettore.  
Anche con la partecipazione al Forum Euro Asiatico svoltosi a Xi’an una decina di giorni fa, unica 
Università italiana con Trento a essere presente, stiamo costruendo una rete di rapporti che 
comprende le più prestigiose università cinesi. Questo investimento potrà consentire al nostro 
Ateneo di essere presente con tutte le sue aree scientifiche nella realtà estremamente dinamica 
della Cina di oggi”. 
Durante l’incontro in Camera di Commercio, i punti di incontro per eventuali futuri rapporti tra la 
società economica cinese e pavese hanno riguardato, in particolare, la filiera produttiva, gli aspetti 
ambientali e l’area medica: “Oggi  - commenta Franco Bosi - dai nostri interlocutori erano 
rappresentate circa 41mila imprese molto interessate ad un modello di sviluppo basato sulla nostra 
filiera, non solo su singole aziende. Con una grande considerazione, tra l’altro, delle problematiche 
ambientali connesse allo sviluppo. I nostri ospiti hanno espresso anche molto dei loro interessi che 
sono rivolti alla formazione, allo sport, alla salute. Credo sia stato un momento di incontro 
importante”.  
 

           


